

#SÜD-OST 22. Juli 2021

Digitale Begrüßung unserer „Neuen“ wird fester Bestandteil der Mitgliederbetreuung

Nachdem die erste Runde der digitalen Begrüßung unserer neuen EVG-Mitglieder wirklich gut verlief, hat sich der Landesverband Sachsen-Anhalt dazu entschlossen, das zu einem festen Bestandteil unserer Mitgliederbetreuung werden zu lassen.



So hatte Claus Angermüller, Gewerkschaftssekretär in der Geschäftsstelle Magdeburg, Ende Juli zu einem zweiten digitalen Informationsaustausch der neuen Mitglieder eingeladen. Dieses Mal waren die Teilnehmenden mittels MS Teams zusammengekommen. Mit Hilfe dieses Programms gibt es vielfältige Möglichkeiten miteinander zu kommunizieren, Dinge und Präsentationen zu visualisieren - und man kann, wenn man möchte, „sich auch in die Augen schauen“!

